

COMUNICADO COMISIÓN NEGOCIADORA DEL CONVENIO COLECTIVO ESTATAL DE LA INDUSTRIA AZUCARERA (7ª REUNIÓN)

El pasado Jueves 13 de Junio se reunió de nuevo la Comisión Negociadora del Convenio Colectivo de la Industria Azucarera.

Ante el último compromiso que adquirimos con la Patronal de dar respuesta a las modificaciones de varios artículos del convenio propuestos por ésta, y una vez leídos y valorados los artículos mencionados, les trasladamos nuestra predisposición a llegar a acuerdos en muchos de ellos, pero dentro de un marco global que contemple todas las peticiones que venimos exigiendo los trabajadores y trabajadoras prácticamente desde la primera reunión.

Les hicimos ver lo lejos que estamos de poder llegar a un acuerdo.

A día de hoy, la Patronal solo contempla una subida de un 9% para los tres años de vigencia de este convenio, muy lejos de las demandas que solicitamos los trabajadores y que pasan por alcanzar acuerdos en los siguientes temas:

- Una cuantía mayor en los incrementos salariales.
- Consolidación de dos Bienios: 2024-2025 y 2026-2027.
- Consolidación de una paga nueva llamada de beneficios con una cantidad fija y otra cantidad ligada a los beneficios de las empresas.
- Incrementos en los pluses de trabajo.
- Pago del 100% en caso de baja para todos los trabajadores.
- Recuperar la cláusula de revisión salarial que impida en el futuro la pérdida de poder adquisitivo de las personas trabajadoras.

La subida del 9% planteada por la Patronal para este convenio apenas cubre la pérdida de poder adquisitivo, de un salario medio, derivado de la desviación del anterior convenio colectivo y si tenemos en cuenta que las previsiones más optimistas para la vigencia de este convenio, que cifran la inflación en torno al 7%, nos da un margen de mejora para incluir todas las demandas anteriormente descritas.

Después de 7 reuniones y ante la negativa de la Patronal a cerrar otra reunión, más allá de la prevista para el día 2 de Julio, **nos están abocando a la convocatoria de movilizaciones en las que exigiremos la total recuperación de poder adquisitivo de todas las personas trabajadoras.**

SEGUIREMOS INFORMANDO